

Antrag Nr. 24-O-09-0015

CDU-Fraktion

Betreff:

Fußgängerüberweg in der Klingenbachstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf Höhe des Grundstücks Klingenbachstraße 13 einen Fußgängerüberweg zum Verbindungsweg zur Golfstraße einzurichten sowie in diesem Bereich der Klingenbachstraße von der Kreuzung Neue Schulstraße/Klingenbachstraße bis zur Kreuzung Langenhainer Straße/Klingenbachstraße linienhaft Tempo 30 anzuordnen.

Begründung:

Im südöstlichen Bereich der Klingenbachstraße zwischen Hausnummern 12 und 14 befindet sich ein Stichweg von der Klingenbachstraße zur Golfstraße, der u.a. der fußläufigen Erschließung des Spielplatzes Golfstraße und im weiteren Verlauf dem Ortskern und dem Dorfplatz dient. Dieser wird insbesondere von dem Kindergarten „Hampel & Strampel“ in der Dachsstraße stark frequentiert.

Die Querung der Klingenbachstraße ist in diesem Bereich besonders gefährlich, da dort von Norden kommend der Querungsbereich bei den Hausnummern 13 und 15 schlecht vorhersehbar ist und Tempo 50 angeordnet ist.

Wiesbaden, 08.04.2024